

## Siapkan Kader Mubaligh Muhammadiyah, Majelis Tabligh PP Muhammadiyah Adakan PNM3

Kamis, 29-09-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, YOGYAKARTA- Guna membentuk dan menyiapkan kader-kader mubaligh mahasiswa, dalam terwujudnya komunitas mubaligh mahasiswa Muhammadiyah di lingkungan Perguruan Tinggi Muhammadiyah dan `Aisyiyah, Majelis Tabligh PP Muhammadiyah selenggarakan Pelatihan Nasional Mubaligh Mahasiswa Muhammadiyah (PNM3).

Seperti dijelaskan oleh Fathurrahman Kamal, Ketua Majelis Tabligh PP Muhammadiyah, Rabu (28/9), PNM3 merupakan forum pendidikan dan pelatihan dasar bagi calon mubaligh mahasiswa Muhammadiyah guna membentuk kemampuan dasar mereka sebagai calon kader mubaligh Muhammadiyah.

"Diharapkan para calon kader mubaligh tersebut memiliki kompetensi profesional bidang tabligh sehingga dapat melaksanakan amanat tabligh di lingkungan perguruan tinggi masing-masing," ucap Kamal.

Kembali dilanjutkan Kamal, PNM3 juga dapat menjadi ajangsilaturahmi nasional bagi kader mubaligh mahasiswa Muhammadiyah guna mempersamakan visi dan langkah dalam rangka menghadapi berbagai perubahan baru dalam kehidupan generasi muda.

Kegiatan yang diselenggarakan sejak tanggal 27 September hingga 2 Oktober 2016 tersebut terbagi atas beberapa kegiatan, diantaranya yaitu ceramah dan dialog pakar, tadabbur Al-Quran, diskusi, outbound dan juga tadabur alam.

Kembali dijelaskan Kamal, selain itu peserta juga akan mendapatkan berbagai materi terkait dengan dakwah dan kemuhammadiyah, diantaranya yaitu Muhammadiyah dan Tantangan Dakwah Masa Kini, Problematika Dakwah Islam Kaum Muda, Ghazw al-Fikr, Hakekat dan Misi Islam, Kepribadian Muhammadiyah, dan materi-materi lainnya.

Kegiatan tersebut diikuti oleh 14 PTM, PTA, dan perwakilan IMM dari beberapa kampus negeri amupun swasta, yaitu Universitas Muhammadiyah Jakarta, Universitas Prof. Dr. Hamka (UHAMKA) Jakarta, Universitas Muhammadiyah Semarang, Universitas Muhammadiyah Surakarta, Universitas Muhammadiyah Magelang, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, Universitas Ahmad Dahlan Yogyakarta, Universitas `Aisyiyah Yogyakarta, Universitas Muhammadiyah Malang, Universitas Muhammadiyah Sidoarjo, Universitas Muhammadiyah Surabaya, IMM UII Yogyakarta, IMM UGM Yogyakarta, dan IMM Universitas Islam Negeri Yogyakarta. (adam)